



有磨小学校

1学年通信

No.24

2025年(令和7年)7月8日

授業参観・懇談会 ありがとうございます

算数の「ちがいはいくつ」を見ていただきました。今後も問題文をよく読み、その場面を具体的に想像して、何を問われているのか考えることができるように指導していきます。

授業の最後には、「おおきなかぶ」の音読劇を見ていただきました。

見られていた保護者の方に急なお願いにも関わらず、こどもたちが頑張ってくれたと思える素敵な感想を話してくださりありがとうございました。



懇談では、授業の感想やご家庭での様子など話を聞かせてくださりありがとうございました。宿題については、音読や計算カードなどお忙しい中ご協力ありがとうございます。

可能な範囲で構いませんので、具体的に「正しく計算できる数が増えたね」「昨日より、音読がすらすら読めたね」など声かけをしていただくと、こどもたちのやる気につながると思います。引き続きよろしくお願いいたします。

準備物のお願い

7月10日(木)の午前中に、生活科「なつはおもしろいことがいっぱい」の学習で、砂遊びや水遊びをします。友達と関わりながら、夏にしかできない楽しい学習をしたいと思えます。次の物を準備して持たせてください。

10日(木)に持ってくるもの

- 汚れてもよい服(上・下)
- 下着(シャツ・パンツ)
- タオル
- サンダル
- ビニル袋